

愛知県でも パーティー券キックバック? 自民党国會議員・県議・市議も 森下前県会議員も108万円の還流か

会見で、自民県連による「裏金」の真相解明を求める党県委員会=11日、愛知県庁



日本共産党愛知県委員会は11日、県庁で記者会見し、自民党愛知県連の政治資金パーティー券を超える金が国会議員、県議、市議総勢93人に還流（キックバック）されていた疑いを告発しました。

会見には石山淳一書記長、下奥奈歩県議、田口一登名古屋市議団長らが参加しました。党県委員会、県議団、名古屋市議団が県選管の発表した自民党愛知県連の政治資金収支報告書、各議員の所得報告書を共同で調査したもの。

イー（2021年11月）で1億5千万円近い収入のうち、3千万円を超える金が国会議員、県議、市議総勢93人に還流（キックバック）されていた疑いを告発しました。

会見には石山淳一書記長、下奥奈歩県議、田口一登名古屋市議団長らが参加しました。党県委員会、県議団、名古屋市議団が県選管の発表した自民党愛知県連の政治資金収支報告書、各議員の所得報告書を共同で調査したもの。

21年11月14日に名古屋市内で「自由民主党愛知県支部連合会政セミナー」として開いた政治資金パーティー券を超えた議員がおり、

自民・愛知県連のパーティー券収入 3000万円超議員に還流か

では4984人から1億4520万円（一人あたり3万円）の収入を記載。支出欄には印刷代などに統いて、国議員個人の所得報告書を閲覧すると、1人会議員19人、県議54人、名古屋市議20人の名前が列挙され、国会議員は11月30日に、県議は12月5日に、名古屋市議は12月7日に、それぞれ違った金額が記載されています。

議員がもつ政治団体の報告書には活動費として提供をうけた記載はなく、議員個人に還流されていました。しかし提供をうけた記載はなく、議員個人に還流されていました。100万円を超えた国会議員が5人おり、県議・名古屋市議でも100万円を超えた議員がおり、「

総額は3044万5千円になります。

議員個人の所得報告書を閲覧すると、1人会議員19人、県議54人、名古屋市議20人の名前が列挙され、国会議員は11月30日に、県議は12月5日に、名古屋市議は12月7日に、それぞれ違った金額が記載されています。

議員がもつ政治団体の報告書には活動費として提供をうけた記載はなく、議員個人に還流されていました。しかし提供をうけた記載はなく、議員個人に還流されていました。100万円を超えた国会議員が5人おり、県議・名古屋市議でも100万円を超えた議員がおり、「

(2024.1.12 赤旗)

詳しい内容は以下の YouTube の動画をご覧ください

①深掘り共産党

「愛知の自民党国會議員・地方議員の裏金疑惑」

②2024年1月11日

自民党国會議員・愛知県議・名古屋市議の裏金疑惑についての緊急記者会見